

旧有明高校跡地周辺の宅地化はできないか

農業振興地域の見直し時期に来ている



長重 充輝 議員

旧有明高校跡地周辺は、

農業振興地域の農業用地
区域に指定されています
が、大隅地域スポーツ拠
点施設が、平成30年12月
完成することになれば一
流アスリートを見学にこ
られ「この周辺に家を建て
て住みたいね」という人も
いると思われる。その周辺
の宅地化はできないか。

社会情勢の変化に対応 するよう見直しを検討

町長

北側を除く周辺には住
宅が多く今後増えてゆ
く地域であると考えられ
る。ただ、農業振興地域の

整備に関する法律により
住宅用地への転用が制限
されている。町では、農業
振興のための農業振興地
域の見直す時期に来てい
るため総合的な土地利用
に努める。

見直し時期はいつか

長重議員

見直しの時期はまたそ
の実施計画に組み込むこ
とはできないか。

次期見直し計画 に取り入れる

町長

農業振興の見直しは、
10年スパンで行われてい
る。現在8年経過してお
り、平成30年か31年には
見直しの時期。その際に
は、計画に取り入れる。

町道306号線の 整備はできないか

長重議員

陸上競技場が完成すれ

ば町道を利用する車等も
多くなつてくると予想さ
れる。改修工事はできない
か。

事業実施すること は間違いない

町長

過疎計画になっている
ので、平成31年1月から
3月までには事業を実施



工事が進む有明高校跡地

する。

職員の年次有給休暇時 期の見直しについて

長重議員

年次有給休暇は、現在
1月1日から12月31日の
期間で支給されている。4
月1日から3月31日に変
更できないか。

暦年から年度への変 更は考えていない

町長

休暇等に関する法律
(上位法)この法律に基づ
いているため、また、大隅
地区の市町も現在のまま
であり一億総活躍社会の
なかで、年次有給休暇の
取得促進に向けた議論も
始まっている。必要な変更
があればその方向で検討
する。

北朝鮮ミサイル落下時 はどこに避難するか

長重議員

6月5日新聞にミサイ
ル攻撃の避難マニュアル
あるのは、鹿児島市、薩摩

川内市、霧島市、奄美市、
大崎町、肝付町の6市町
は、堅牢な屋内に避難さ
せると大まかなひな型し
か示しておらず特定の避
難場所は指定していない、
と掲載されている。本町
はどこに避難すればよい
のか。

堅牢な建物の中に避難

町長

町民にも非常に関心の
高い記事だと考える。ミ
サイルが発射された場合
は、本町の避難マニュアル
では、防災行政無線等の
サイレンを活用し、でき
るだけ密閉されたコンク
リート等の堅牢な建物に
隠れるなどしてほしい。今
後、広報など通じ平素か
ら住民に通知する。さら
に、町民と一緒に勉強した
り情報を収集したりすべ
きだと考える。